



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 27 bei Aasen (Donaueschingen, Schwarzwald-Baar-Kreis) nur zweispurig

31.03.2023

Regierungspräsidium saniert Brückenpfeiler



75tiks - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg mitgeteilt hat, werden die Überholspuren der B 27 im Bereich der Brücke bei Aasen (Donaueschingen, Schwarzwald-Baar-Kreis) ab Montag, 3. April bis Ende Mai gesperrt. Grund seien dringende Sanierungsarbeiten an den Brückenpfeilern. Der marode Beton im Pfeilerbereich werde abgetragen und durch Spritzbeton ersetzt. Die Sanierung kostet rund 140.000 Euro.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben